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Ogni qualvolta mi invieranno il materiale sarà mia cura continuare la pubblicazione delle 
proposte, delle iniziative e degli interventi in co nsiglio comunale del gruppo. 
Ora vorrei sollevare una piccola questione che però  mi sta molto a cuore. 
Si parla della fabbrica di Vendola in Puglia,  sono  sicuro che sia stata e sia  tuttora una 
grande esperienza , ma noi nel nostro piccolo non a bbiamo fatto ugualmente una piccola 
fabbrica? 
Non abbiamo fatto la stessa cosa, se pensiamo al la voro di preparazione (dal documento 
programmatico alla lista, e poi i contatti e il coi nvolgimento dei cittadini sia per 
l'elaborazione che durante la campagna elettorale)?  
Anche il risultato, quasi il 25% dei votanti, non è  stato un grande e straordinario risultato? 
Se è così, ed io ne sono convinto oggi più che mai,  non dobbiamo disperdere quel 
patrimonio, dobbiamo rivalutarlo alla luce delle in iziative che si stanno prendendo. 
  
Compito primario sarà quello del gruppo che dovrà c rederci e 
stimolare la partecipazione, è un punto di forza di  tutti noi che ci 
abbiamo creduto, e che dobbiamo l continuare a cred erci e a 
partecipare per non disperdere quel patrimonio che darà ottimi frutti 
per il futuro. 
Apriamo una discussione, sulla esperienza fatta, su ll’attuale 
situazione e anche sulle prospettive  
                                                                                                             Claudio Maderloni 


